## **HOY EN ZARAGOZA**

## Concentración por los niños de Duchenne

EL PERIÓDICO ZARAGOZA

Familiares, amigos y gente sensibilizada con el caso de Carlos, Mario y Sergio, los tres niños aragoneses que sufren la enfermedad de Duchenne y reclaman al Gobierno de Aragón la autorización del medicamento Ataluren, protagonizarán hoy una concentración en Zaragoza, en el centro cívico Parque Tío Jorge. El acto se iniciará a las 11.00 horas.

Por otro lado, la asociación Zaragoza Ciudadana ha logrado recaudar 3.527 euros para ayudar a los tres pequeños. ≡